

Mit Pinsel und Stift

Eberswalde. Der Startschuss für den Zeichenwettbewerb zum Thema „Meine Stadt der Zukunft“ ist gefallen. Eberswalder Kinder und Jugendliche, die gerne malen, können sich daran beteiligen. Wie stellt ihr euch Eberswalde in 50 Jahren vor? fragen die Organisatoren. Die Einsendungen (mit Namen, Alter und vollständiger Anschrift auf der Rückseite des Bil-

des) sind zu senden an die Selbsthilfegruppe „Kontakt“, Spreewaldstraße 20 - 22, 16227 Eberswalde.

Nach einem Zeichenkurs waren zuvor zahlreiche Arbeiten entstanden, die in einer Wanderausstellung in Eberswalde gezeigt werden sollen. Gesucht werden dazu noch geeignete Räumlichkeiten wie Wartezimmer oder Seniorenheime.